
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第４回 結城南中学校区新設校推進委員会議事録 
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第４回 結城南中学校区新設校推進委員会議事録（要旨）  

 

○日  時   令和６年１月２５日（木曜日）午後６時３０分から午後８時００分  

○場  所   結城市役所 １階 多目的スペース  

○出席委員   委員 塚田 裕史   委員 田村 俊之   委員 栗山 良一  

委員 海老根 健治  委員 渡邉 孝典   委員 井上 德伸  

委員 阿良山 輝明  委員 石﨑 裕子   委員 山中 淳一  

委員 山中 裕太   委員 塚本 孝一   委員 大熊 健児  

委員 松浦 英修   委員 永藤 嘉重   委員 赤塚 英男  

委員 栗原 隆雄   委員 池田 浩一   委員 大島 茂男  

委員 五十嵐 隆   委員 江連 浩    委員 稲葉 敏次  

委員 上野 豊    委員 小島 睦  

○教育委員会事務局  

教育部長 大木 博  

学校教育課長 福井 恵一 主査兼小学校新設推進係長 和泉田 真  

主事 石川 司  学校再編コーディネーター 杉本尚志  

参事兼指導課長 湯本 勝洋  

 

●次第  

１ 開会  

２ 委員長あいさつ  

３ 議事  

（１）各専門部会からの報告について 

（２）結城南中学校区新設校進捗報告について 

（３）スクールバス運行ルート案について 

（４）学校跡地アンケート調査結果について 

（５）その他 

４ その他 

５ 閉会 
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〇要旨 

１ 開会 

 

２ 委員長あいさつ 

・各部会で熱心で丁寧な話し合いがされている協議の報告が審議の中心となる。  

・事務局から新設校の進捗報告、スクールバスの運行ルート案、学校跡地のアンケート

調査結果について説明があるので委員の皆様からご意見ご質問をいただきたい。  

 

３ 議事 

（１）  各専門部会からの報告について 

【幹事会】 

・年が明けて 1 月 16 日に幹事会を開催した。 

・他市町村の方からも結城市の小中一貫校について非常に関心を持たれている。  

・素敵な学校を作っていけたらと思っている。 

 

【地域連携部会】 

・スクールバスの乗降場所とルートについて 

・事務局のシミュレーションによる案を踏まえて 2 月 8 日のワーキングチーム会議でさ

らに検討 

 

【教育課程部会】 

・ふるさと学習（ふるさと科）の推進について 

・外国語活動と英語科の充実に向けた課題について 

 

【学校生活部会】 

・生活の決まりの共通化について 

・校外学習、遠足、宿泊学習、日課表の共通化について 

・保健室や保険関係行事、各種帳簿の統一について 

《意見》 

・宿泊学習は来年度から合同で、6 年度から 8 年度はずっと合同か。 

・今の 4 年生は来年度の宿泊学習について把握しているか。 

・宿泊学習に向けた積み立ては大丈夫か。 

・修学旅行も後々合同実施する予定はあるか。 

《回答》 

・6 年度から 8 年度はずっと合同の予定。 

・教員と共通理解は図っているが、各学校が保護者に話を下ろしているかは確認してい

ない。 

・大きな金額がかかる施設ではない。 

・修学旅行についてまでは検討を進めていない。 
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【学校運営部会】 

・新設校の校名、愛称、校歌、教育目標の検討について 

・各小学校の閉校式について 

《意見》 

・小学校が 5 つだからキーワードも 5 つという理解でよいか。 

・小中一貫校のキーワードについて、こうあるべきというニュアンスを感じるので、多

様化した社会でも優しく受け入れられるような、寄り添うようなスタンスがあると豊

かなキーワードになると感じる。 

《回答》 

・5 つの学校が集まるため、それぞれの学校の特徴や伝統を 5 つのキーワードで象徴し

ている。 

 

【施設整備・予算部会】 

・学校備品のリスト作成について 

・文書の保存及び廃棄について 

《意見》 

・市の施設係も作業に入っているか。 

・各学校のエアコンの処理はどうなるか。 

・エアコンを移設して使う考えはあるか。 

《回答》 

・現段階では市の施設係は入っていない。 

・各学校のエアコンは業者からレンタルしており、対応年限が過ぎたら市に引き渡しと

なる。補助金の返還等はない。 

・移設の際は相応の費用も想定されるため、今後検討が本格化してくる跡地の施設利用

等を踏まえながら引き続き検討していく。 

 

（２）  結城南中学校区新設校進捗報告について 

【事務局】 

・基本設計の中間報告資料の説明について 

・年度ごとの事業内容について 

・具体的な教育コンセプトについて 

・配置計画について 

・平面計画について 

・運営面の検討計画について 

・検討組織体制について 

・開校までのスケジュール（案）について 

《意見》 

・平面図に放送室が確認できないがどこにあるのか。 

・学童はいつ平面図に記載されるのか。 

・小学校西側の出入りに関して、道路がかなり狭いので道路拡張等も含めて検討してほ

しい。 
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・雨の日は保護者の送迎で混雑が予想されるため検討が必要である。 

《事務局説明》 

・放送室に関しては、メディアセンターの中に設けたいと考えている。また、先生方が

使用できる放送設備を職員室に設けたいと考えている。 

・現段階では、担当課（子ども福祉課）で取りまとめている段階で、内容によっては結

城南中学校と協議が必要になる可能性もあるので、きちんとした段階を経て、記載を

考えている。 

・西側の開放入口も、出入りを想定しているので、西側道路の整備も考えている。 

・現状、保護者の送迎は、中学校の正門から入って、体育館で U ターンして正門から帰

っているが、西側の開放入口から一方通行で抜けるといった案も検討したいと考えて

いる。また、プロムナードに関しては、校舎の付近を車が通行するのは危険なため、

緊急車両が通行する道として扱いたいと考えている。 

 

（３）スクールバス運行ルート案について 

【事務局】 

・現在検討中のルート案について 

《意見》 

・2km 以内に乗降場所を設けないと言ったが、上山川小学校は 2km 以内にある。これは

例外か。 

・跡地利用として、小学校跡地を民間企業が利用する場合、乗降場所として使えなくな

る可能性があるので検討が必要である。 

《事務局説明》 

・小学校に関しては、通学路として安全性が担保されており、送迎による混雑も駐車場

を使うことで回避できることから、乗降場所として設定しているため、上山川小学校

は 2km 以内だが、例外として運用するということで検討している。 

 

（４）学校跡地アンケート調査結果について 

【事務局】 

・アンケート調査結果について 

《意見》 

・校舎の耐用年数的に校舎がもたないと思うが、回答を見ると、校舎がまだ使えるよう

な感覚での回答が多いので、現状をしっかり伝えたうえでアンケートを実施した方が

いいのではないか。 

《事務局説明》 

・今回アンケート調査を実施した意図として、地域の方が学校をどのように捉えている

のか忌憚のない意見を教育委員会として把握するために実施した。跡地を検討する部

署も含めて、建物の老朽化を考慮した運用の仕方、建て替えるのか、民間に譲渡する

のかなどを考えていくのは次のステップと考えている。 
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（５）その他 

《前回の推進委員会でのご意見》 

・新設校南側出入口の信号機設置について、早めに検討した方が良いのではないか。 

・新設校の避難経路について、掃き出し窓、昇降口が少ないのではないか。  

・教室の壁の構造について、構造壁とするのか、パネル式にするのか。  

《事務局説明》 

・地域連携部会のワーキングチーム会議にて、運行ルート、乗降場所等について検討を

行っている段階である。運行ルートが固まった段階で、危険箇所の洗い出しと対策要

望を取りまとめたうえで信号機の設置についても協議を開始していきたいと考えて

いる。 

・1 階は、普通教室の掃き出し窓から直接外に出る想定。昇降口以外にも複数の方向に

避難できるように出入口を確保する計画を考えている。2 階は、普通教室からバルコ

ニーを経て屋外階段を使用して避難することを想定した計画を考えている。  

・設計業者に対して、安全性と経済性を考慮した設計を指示している。可動壁とした方

が運用しやすい場合もあるので、将来的に壁をなくして一体的に使えるようなパネル

式等も検討し、将来の変更にも柔軟に対応できるような設計にしたいと考えている。 

《意見》 

・人口減少が進んでいるため、年月がたつとまた統合という話も想定されるので、その

学校に行きたいなと思ってもらえるような良い学校にしてほしい。  

 

４ その他 

【事務局説明】 

 ・本年度の対面での会議は本日で最後。現在作成中の基本設計がまとまり次第、3 月ご

ろを目途に書面での開催を予定している。 

・対面による会議は、来年度 6 月頃を予定している。 

・年度の切り替えとなるので、委員を交代となる方もいる。その場合は、次の委員への

引継ぎ等よろしくお願いします。 

 

５ 閉会 


